

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,  
in dem du einst so froh geschaffst,  
siehst deine Blumen nicht mehr blühen,  
weil dir der Tod nahm alle Kraft.  
Was du aus Liebe uns gegeben,  
dafür ist jeder Dank zu klein,  
was wir an Dir verloren haben,  
das wissen wir nur ganz allein.*



**Helmut von der Weth**

\* 25. September 1944 † 15. September 2019

**Im Herzen unvergessen**  
Allen, die meinem Mann, unserem Vater und Opa  
in Liebe und Freundschaft gedachten, die mit  
uns Abschied nahmen, sich in stiller Trauer mit  
uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf  
vielfältige Weise zum Ausdruck brachten,  
danken wir von Herzen.

### **Herzlichen Dank**

- den Regiomed-Kliniken Hildburghausen,  
Sonneberg und Coburg
- den Ärzten Fr. Dr. Vonderlind,  
Hr. Dr. Brachmann und Hr. Dr. Hunold  
mit ihren Teams
- der Diakonie Schleusingen,  
insbesondere Schwester Karina
- Jana Welsch vom Hospiz Emmaus HBN e.V.
- dem Bestattungsunternehmen Zehner für die  
würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier
- der Trauerrednerin Frau Hopf für die einfüh-  
lsame Lebensreise und den würdigen Abschied
- dem Blumeneck Werner  
für den schönen Blumenschmuck

**In liebevoller Erinnerung und Dankbarkeit:**  
deine Ute und deine Kinder mit Familien  
und alle Angehörigen



**Hildburghausen, im Oktober 2019**